

【奥久慈憩いの森にお引越し】10/7

大子町に”森林セラピー基地”を創る準備で今日から奥久慈憩いの森に橋田はオフィスを移動しました。奥久慈憩いの森は1976年(昭和51年)5月に全国植樹祭が開かれた記念の森で、総面積49ヘクタールの広大な敷地に、自然や森林について学習や体験ができる”森林学習館”や”林業研修センター”が併設されています。

昭和天皇在位50年を記念したモニュメントやお手植えの桜もあり、展望台からは素晴らしい眺望が開け、森林浴の森として日本100選にも選ばれています。大子町の恵まれた自然を活用して健康・長寿のための森林セラピー基地を創り、沢山の方々が交流できる場づくりを目指します！森林学習館ではプランターや竹とんぼ、長椅子などの木工体験もできます。ゆくゆくは大子の子供たちに、森林セラピー基地の中に設置する”案内板”や”樹名板”を制作してもらって、みんなの森を創ってゆけたら良いですね！（投稿：はしだ）



【育つ】

大子町という知らない土地に住み、知らないワサビ田の手伝いを始めたのが5月でしたが、その時に植えたワサビの苗が育ち始めました。

2~3年で出荷できる太さに成長するとの事ですが、私もその頃には大子町で今より少しだけ太くなっていたいです。(投稿:よしはら)



【茨城県小中学生クライミング選手権】

9月7日にクライミングウォールやみぞで茨城県小中学生クライミング選手権が開催されました。大子ジュニアクラブからは、5名の選手が出場しました。現在、会員数は25名です。毎週金曜日に練習を行っています。9月18日は高齢者大学の町内施設見学ツアーがありました。クライミングの説明と体験をしました。写真はジュニアクラブの練習風景です。新しく作成したユニフォームTシャツを着ています。(長谷川)